

Réforme du collège

C'est toujours NON !

Accentuation des
inégalités à travers
l'autonomie accrue
des établissements

Amputation des
enseignements disciplinaires
pour créer des dispositifs
interdisciplinaires inopérants

Disparition de
nombreuses sections
ou options de langues
vivantes ou anciennes

Vous n'en voulez pas ? Ce doit être un « malentendu » !

ALLEZ ! UN FORMATAGE EN GUISE DE FORMATION !

Loin des besoins réels des personnels, un plan de formation de 5 à 8 jours dédié à cette réforme sera imposé : inspections et directions d'abord, puis membres du conseil pédagogique, lesquels formeront leurs collègues.

**Une hiérarchie nouvelle entre collègues,
des pratiques pédagogiques imposées,
un métier dénaturé !**

Exigeons le retrait de cette réforme !



**Le retrait de la réforme :
C'EST POSSIBLE !**



**D'autres choix pour le collège 2016 :
C'EST INDISPENSABLE !**

Pour le second degré, pour nos métiers, pour l'avenir de la jeunesse
WWW.SNES.EDU